

JRCA 2025 年度 第 7 回理事会 議案

2025 年 6 月 17 日 (火) 18:00～ Web 会議
参加者：福永会長、伊藤、中島、倉林、
渡辺、斎藤、竹内、白井、石城、
西井、津田

1. 加勢裕二杯 MONTRE 2025 について

- ・例年からはラリーの SS は全体で短かったものの盛り上がっていた。
- ・眼鏡橋の観戦エリアにトイレの看板案内があったもののトイレはなかった。
- ・観戦エリアにおいて、競技車を待つ間にドリフトのデモ走行が行われた。演出は良かったが、運営上の連携に不安を感じた。
- ・サービスパークへのギャラリー入場制限をかけたことで危なげなかった。
- ・メディアゾーンは事前の MSB が展開されており良かった。
- ・サービスパークのギャラリー入場制限を掛けたことにより、危険度はかなり減少されたが、若干賑わいが薄く感じられた。また、車が通過する際に注意喚起のためのホイッスルを吹くオフィシャルが見当たらなかった。サービスパークにギャラリーを入れる際の、統一したルール作りが必要ではないかと感じられた。

2. その他

- ・JRCA 会員は、現在計 54 名(内訳:個人 34 名、FC 14 名、団体 6 名)
- ・Japan Mobility Show 2025 への協力について、引き続き検討することとなった。
- ・エントラント部会について、グーグルフォームからアンケートで選手に意見を取れるように検討したい。
- ・会員種別ごとのメリットについて、JRCA ステッカー 500 枚(1 枚 100 円)から製作検討、ラリー振興、盛り上げること等、継続検討。
- ・JRCA 会則の見直しについて継続検討。
- ・横浜ゴム(株)の白井顕一氏、住友ゴム工業(株)の竹内二郎氏が新しく理事に就任することになった。

3. 次回理事会について

- ・7 月 7 日(月)以降の週で調整する。

以上